

Deux nouveaux terrains de basketball 3x3 inaugurés aux Coteaux

Le plateau sportif Schoenacker, niché au cœur du quartier des Coteaux, bénéficie désormais d'un double terrain de basketball 3x3 aux normes officielles. Ce réaménagement vise à faciliter l'organisation de compétitions sportives. A l'occasion de son inauguration ce mercredi 9 avril 2025, un tournoi Access Junior League est organisé.

Un double terrain taillé pour les compétitions sportives

Jusqu'en 2023, le plateau sportif Schoenacker disposait de deux terrains de basketball juxtaposés sur une plateforme en enrobé. Cependant, l'usure de l'infrastructure ne permettait plus de répondre à la demande des usagers pour la pratique sportive. Un projet ambitieux de réaménagement a donc été entrepris, aboutissant à la création d'un double terrain de basketball 3x3 conforme aux normes, dont l'un est couvert. Cette initiative a pour but de favoriser l'organisation de compétitions sportives, grâce à une montée en gamme de l'équipement, tout en encourageant la pratique sportive de proximité auprès d'un large public.

Ce projet s'inscrit dans le programme « 5 000 équipements sportifs de proximité », lancé en 2021 par le président de la République et coordonné par l'Agence nationale du sport, en prévision des Jeux olympiques et paralympiques de Paris 2024.



Les deux surfaces de jeux sont équipées de dalles perméables en matériau thermoplastique et de paniers de basketball homologués par la Fédération française de basketball (FFBB).

Le montant des travaux s'élève à 500 000 €, financé à hauteur de 203 000 € par l'Agence nationale du sport. Par ailleurs, un dossier de subvention est en cours d'instruction auprès de l'Agence de l'eau Rhin-Meuse, pouvant couvrir jusqu'à 210 000 € du montant des travaux, dans le cadre de la gestion de l'eau, notamment la désimperméabilisation du site.

Un tournoi pour inaugurer l'équipement

A l'occasion de l'inauguration de ce double terrain, un tournoi Access Junior League est organisé par le Comité Départemental de Basket-Ball du Haut-Rhin (CD68). Ce tournoi représente une opportunité exceptionnelle pour les jeunes basketteurs désireux de progresser et d'atteindre les plus hauts niveaux. Il offre également un cadre moderne et adapté pour les confrontations sportives, tout en célébrant l'ouverture de ce nouvel espace dédié.

Cette fête du basketball mêlant compétition, esprit sportif et convivialité, va permettre de créer un moment de cohésion avec les Mulhousiens. Ce temps fort permettra aussi de mettre en lumière le basketball haut-rhinois, en présence du président de la FFBB, Jean-Pierre Hunckler et de joueurs du Mulhouse Basket Agglomération (MBA). L'association Macadam Basket, très présente dans le quartier des Coteaux en organisant des tournois, en animant des terrains et en encadrant les jeunes pour faire du basketball un vecteur de lien social et d'insertion, sera également présente.

Le tournoi Access Junior League s'inscrit dans le cadre des Open Access Plus, tournois qualificatifs pour un Open Plus, circuit officiel de la FFBB. Il concerne la catégorie U18 (16-18 ans), qui représente 462 licenciés dans le Haut-Rhin.

Le tournoi se déroulera de 13h à 18h. 24 équipes (12 féminines et 12 masculines) de quatre joueurs chacune (soit 96 athlètes) s'affronteront. 6 arbitres seront mobilisés pour encadrer la compétition. La finale masculine aura lieu à 16h45, suivie de la finale féminine, à 17h, avant l'inauguration de l'équipement par les autorités à 17h15.

Le basket 3x3, discipline olympique

Le basketball à trois, communément appelé basketball 3x3, est une variante du basketball, opposant deux équipes de trois joueurs au lieu de cinq. Le match se dispute sur un demi-terrain avec un seul panier. La rencontre se dispute sur une unique période de 10 minutes ou dès qu'une équipe atteint 21 points.

Un championnat du monde, masculin et féminin, est organisé par la Fédération internationale de basket-ball depuis 2012. Ce sport est également devenu une discipline olympique lors des Jeux de Tokyo, en 2020. Aux Jeux olympiques de Paris 2024, l'équipe masculine française a décroché la médaille d'argent.

Contact presse

Alicia GACH
Tél. : 03 89 32 59 92
Port. : 06 16 32 33 41
alicia.gach@mulhouse.fr

 @Mulhouse_presse

 mulhouse.fr/fr/espace-presse/